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Anfrage und Antrag zur Stadtratssitzung am 27.02.2019: 
Perspektivischer Raumbedarf an den Fürther Gymnasien und Realschulen 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
namens der CSU-Fraktion stellen wir folgende Anfrage für die Stadtratssitzung am 
27.02.2019: 
 
Wie hoch ist der perspektivische Raumbedarf an den Fürther Gymnasien und Real-
schulen in Summe in 20 Jahren, basierend auf der Bevölkerungsprognose des Lan-
desamts für Statistik 
(https://www.statistik.bayern.de/statistik/kreise/09563.pdf)? 
 
Wir bitten um eine Aufstellung nach folgendem Muster: 
 

Schule Ist-Schülerzahlen 
SJ 2018/19 

Aktueller Bestand* 
(relevante Fläche 
gem. Raumpro-
gramm) 
in qm 

Soll-Raumbedarf 
gem. jeweils aktuel-
lem Raumprogramm 
in qm 

Hardenberg- 
Gymnasium 

   

Heinrich-Schlie-
mann-Gymnasium 

   

Helene-Lange- 
Gymnasium 

   

Summe Gymnasien    

    

Leopold-Ullstein- 
Realschule 

   

Hans-Böckler- 
Realschule 

   

Summe Realschu-
len 
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Gesamt Ist-Schülerzahlen Gymnasien SJ 2018/19 (s.o.)  

Wachstumsprognose der betr. Altersgruppe 
gemäß Bevölkerungsprognose 2037 in % 
(siehe https://www.statistik.bayern.de/statistik/kreise/09563.pdf) 

 

Projektion auf die Schülerzahlen an den Gymnasien 2037  

Daraus folgend Raumbedarf 2037 in qm  

Aktueller Bestand* in qm (s.o.)  

Differenz Bedarf 2037 - akt. Bestand Gymnasien in qm  
 

* incl. Sanierung Helene-Lange-Gymnasium 

 
 

Gesamt Ist-Schülerzahlen Realschulen SJ 2018/19 (s.o.)  

Wachstumsprognose der betr. Altersgruppe 
gemäß Bevölkerungsprognose 2037 in % 
(siehe https://www.statistik.bayern.de/statistik/kreise/09563.pdf) 

 

Projektion auf die Schülerzahlen an den Realschulen 2037  

Daraus folgend Raumbedarf 2037 in qm  

Aktueller Bestand in qm (s.o.)  

Differenz Bedarf 2037 - akt. Bestand Realschulen in qm  

 
Außerdem stellen wir folgenden Antrag zur selben Sitzung: 

 
Zum Ausschuss für Schule und Bildung am 14.03.2019 sollen die Ministerialbeauftrag-
ten für die Gymnasien und für die Realschulen in Mittelfranken zum Thema Entwick-
lung der Schülerzahlen im Großraum eingeladen werden. 

 
 
 
 
gez. gez.  
Dietmar Helm Birgit Bayer-Tersch Dr. Tobias Wagner 
Fraktionsvorsitzender Stellv. Fraktionsvorsitzende Stadtrat 


